



Ferienhaus St. Ingbert

Austraße 37

66386 St. Ingbert-Rohrbach

www.ferienhaus-st-ingbert.de

Ferienhaus St. Ingbert

Liebe Gäste!

Wir heißen Sie Herzlich Willkommen in unserem "Ferienhaus St. Ingbert" und hoffen, dass Sie eine angenehme Anreise hatten!

Die Mittelstadt St. Ingbert ist die fünftgrößte Stadt im Saarland. Das Stadtgebiet umfasst die Stadtteile St. Ingbert-Mitte (mit Sengscheid und Schüren), Rohrbach, Hassel, Oberwürzbach (mit Reichenbrunn und Rittersmühle) und Rentrisch.

Ihr Feriendomizil das "Ferienhaus St. Ingbert" befindet sich im Stadtteil Rohrbach.

Wir wünschen Ihnen nun wohltuende und erholsame Urlaubstage.

Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Wenn Sie etwas vermissen, scheuen Sie sich nicht uns zu kontaktieren.

Wir werden immer versuchen, Ihre Wünsche zu erfüllen.

Petra und Jochen Moses

Petra und Jochen Moses
Tel. 0170 / 20 55 947

info@ferienhaus-st-ingbert.de
www.ferienhaus-st-ingbert.de

Ferienhaus St. Ingbert

Dear guests!

We warmly welcome to our holiday "House St. Ingbert" and hope, that you had a pleasant journey!

The central town of St. Ingbert is the fifth largest city in the Saarland. The metropolitan area includes the districts of St. Ingbert-Mitte (with Sengscheid and Schüren), Rohrbach, Hassel, Oberwürzbach (with Reichenbrunn and Rittersmühle) and Rentrisch.

Your vacation home the "House St. Ingbert" is located in Rohrbach district.

We wish you pleasant and relaxing holidays.

For questions please contact us at any time.

If you miss something, do not hesitate to contact us.

We will always try to fulfill your wishes.

Petra und Jochen Moses

Petra und Jochen Moses
Tel. 0170 / 20 55 947

info@ferienhaus-st-ingbert.de
www.ferienhaus-st-ingbert.de

Ferienhaus St. Ingbert

Inhalt / content

Liebe Gäste! Dear Guests !	1
Wünsche an unsere Gäste / wishes to our guests	4
Nutzung des Ferienhauses in Stichworten / use the holiday home in brief	6
Im Notfall / in case of emergency	12
Apotheken / pharmacy	13
Ärzte / doctors	14
Geldautomaten / cash machine	16
Tankstellen / gas stations	17
Lebensmittel	18
Cafés / cafés	19
Tabakwaren / cigarettes	19
Fahrradgeschäfte / bicycle shop	19
Post / post station	19
Mode, Schuhe und mehr / fashion, shoes and more	20
Restaurants / restaurants	21
Burgen / castles	22
Museen / museums	24
Freizeit und Sport / freetime and sports	26
Wandern / hike	32
Tourismus / Tourist information center	32

Ferienhaus St. Ingbert

Wünsche an unsere Gäste

Um Ihren Aufenthalt bei uns so angenehm wie möglich zu gestalten, legen wir vor Ihrer Ankunft sehr viel Wert auf Sauberkeit und Ordnung.

Wir möchten Sie deshalb bitten, dies bei Ihrem Besuch in unserem Hause zu respektieren und Sie höflichst darauf aufmerksam zu machen, dass Sie unsere Einrichtungsgegenstände so pfleglich behandeln, als wären es Ihre.

Sollte etwas zu Bruch gehen, lassen Sie es uns wissen, damit wir die fehlenden Gegenstände für unsere nächsten Gäste wieder beschaffen können.

Die Bereitstellung von Ressourcen wie Wasser und Energie sind sehr kostspielig. Gehen Sie deshalb bitte sparsam damit um.

Sollte Sie etwas vermissen, können Sie uns jederzeit telefonisch kontaktieren, damit wir Ihnen weiterhelfen können.

Vielen Dank!

Ferienhaus St. Ingbert

Wishes to our guests

To make your stay with us as pleasant as possible, we place great emphasis on cleanliness and order prior to arrival.

We would therefore like to ask you to respect our home and to alert us politely if you use our furnishings so with care, as if they were yours.

Should anything be broken, please let us know so we can procure items for our next guests again.

The provision of resources such as water and energy are very costly. Please therefore use them sparingly.

If you miss something, you can always contact us by phone, so that we can help you.

Thank you so much!

Nutzung des Ferienhauses in Stichworten

Ankunft

Wir heißen alle unsere Gäste Herzlich Willkommen in unserem "Ferienhaus St. Ingbert" und wünschen Ihnen einen angenehmen und erholsamen Aufenthalt.

Abfall

Bitte trennen Sie Ihren Abfall.
In unserem Ferienhaus gibt es

- Restmüll
- Papier und
- Gelber Sack

In den Gelben Sack kommen alle Verpackungsmaterialien und Kunststoff sowie Plastikabfall. Das Papier kommt in die „Blaue Tonne“ vor der Haustür. Pfandfreie Glasflaschen können Sie uns gerne gesondert in den grünen Behälter unter der Treppe im Keller hinstellen, wir kümmern uns darum. Als Restmüll wird der übrige Müll bezeichnet. Sie finden die Abfalleimer unter der Spüle. Die Mülltonnen befinden sich direkt vor der Haustür.

Abreise

Das Ferienhaus St. Ingbert steht Ihnen bei Ihrem Abreisetag bis 12:00 Uhr zur Verfügung. Sollten Sie aus verschiedenen Gründen später oder früher abreisen, lassen Sie es uns bitte rechtzeitig wissen.

Babys und Kleinkinder

Für Kleinkinder steht ein Hochstuhl und ein Kinderreisebett zur Verfügung.

Bad

Handtücher werden gestellt und liegen bei Ihrer Ankunft im Kleiderchrank und im Bad bereit. Der Haartrockner befindet sich im Bad neben dem Spiegel. Der Erste Hilfe Beutel liegt im Schrank in der Garderobe. Sie haben etwas vergessen? Kein Problem! Auch hier können wir Ihnen gerne weiterhelfen.

Bewertung

Gerne können Sie unser Ferienhaus nach Ihrer Abreise auf bewerten. Wir freuen uns über jeden Beitrag.

Ferienhaus St. Ingbert

Fenster

Bitte schließen Sie alle Fenster beim Verlassen des Ferienhauses.

Fernseher

Im Wohnzimmer steht ein Fernseher mit SAT-Anschluss zur Verfügung.

Gästebuch

Wir freuen uns über jeden Eintrag in unserem Gästebuch.

Terrasse

Die Terrasse steht Ihnen alleine zur Verfügung.

Küche

Unsere Küche ist komplett ausgestattet. Die Inventarliste finden Sie in der Informationsmappe. Bei Ihrer Anreise legen wir Ihnen frische Geschirrhandtücher und einen Spüllappen bereit. Die Spülmaschinentabs und das Spülmittel stehen unter der Spüle. Hier finden Sie auch den zweigeteilten Mülleimer. Müllbeutel finden Sie unter der Besteckschublade in der Küche. Bitte achten Sie darauf, dass die Spülmaschine an Ihrem Abreisetag ausgeräumt ist.

Lüftung

Wir bitten Sie das Ferienhaus und das Bad während Ihres Aufenthaltes regelmäßig zu lüften.

Parkplatz

Es befinden sich zwei Parkplätze direkt am Haus. Die Parkplätze für das Ferienhaus St. Ingbert sind gekennzeichnet.

Rauchen

Gerne dürfen Sie auf unserer überdachten Terrasse rauchen, dort steht ein Standaschenbecher für Sie bereit.

Das Rauchen im Haus ist nicht gestattet auch nicht auf dem Balkon im Obergeschoß. Hier bitten wir um Ihr Verständnis.

Rauchmelder

Unser Ferienhaus verfügt über einen Rauchmelder. Ein Feuerlöscher befindet sich im Keller an der Wand im Wasch- und Trockenraum.

Ferienhaus St. Ingbert

Reinigung

Selbstverständlich übernehmen wir Ihre Endreinigung.

Wollen Sie trotzdem einmal den Besen schwingen, finden Sie die Putzutensilien im Wasch- und Trockenraum im Keller. Einen Besen, einen Handfeger und eine Kehrschaufel finden Sie hinter der Tür in der Küche.

Schlafzimmer

Die Betten werden bei Ihrer Ankunft immer frisch bezogen. Auf Wunsch erhalten Sie zusätzliche Decken und Kissen.

Schlüssel

Bei Ihrer Ankunft erhalten Sie einen Haustürschlüssel. Bitte geben Sie diesen bei Ihrer Abreise wieder zurück.

Telefon und WLAN

Das WLAN ist kostenlos für unsere Gäste. Bei Interesse am Internetzugang, geben wir Ihnen gerne den WLAN-Schlüssel. Dieser wird aus Sicherheitsgründen regelmäßig geändert.

Ferienhaus St. Ingbert

Use the holiday home in brief

arrivals

We welcome all our guests Welcome to our holiday "House St. Ingbert" and wish you a pleasant and relaxing stay.

waste

Please separate your waste. In our house there are

- residual waste
- organic waste
- paper
- yellow bag

In the yellow bag of all packaging materials and plastic and waste plastic coming. The paper takes the "blue bin" on the doorstep.

Pawn free glass bottles you may like to stand us separately in the green container under the stairs in the basement, we care about it.

As residual waste the remaining waste is referred to. Find the trash can under the sink. The trash cans are located right outside the front door.

departure

The house St. Ingbert will assist you with your departure until 12:00 pm. If you leave for various reasons, sooner or later, let us know please timely.

Babies and toddlers

For small children is a high chair and a cot available.

bathroom

Towels are provided and upon arrival in Kleiderchränk and provided in the bathroom. The hair dryer is in the bathroom next to the mirror.

The first aid bag is in the closet in the dressing room.

You forgot something? No problem! Again, we can help you like.

rating

Feel free to review our house after departure. We are happy about every article.

Ferienhaus St. Ingbert

window

Please close all windows when leaving the house.

TV

The living room has a television with satellite connection.

Guest book

We are pleased about every entry in our guestbook.

terrace

The terrace is solely at your disposition.

kitchen

Our kitchen is fully equipped. The inventory can be found in the information pack. On arrival we hereby present fresh prepared dish towels and a dishcloth. The dishwasher tablets and washing up liquid are provided under the sink. You'll also find the two-part trash. Trash bags, see the cutlery drawer. Please make sure that the dishwasher is emptied on your departure.

ventilation

We ask the House and the bathroom during your stay to ventilate regularly.

parking spot

There are two parking spaces at the house. The parking for the holiday house St. Ingbert are marked.

Smoke

You are welcome to smoke on the covered terrace, there is an ashtray for you. Smoking indoors is not allowed not on the balcony upstairs. We ask for your understanding.

smoke detector

Our house has a smoke detector. A fire extinguisher is located in the basement on the wall in the laundry room.

Ferienhaus St. Ingbert

cleaning

Of course, we take over your cleaning.

Want anyway once swinging the broom, you will find the cleaning utensils in washing and drying room in the basement. A broom, a hand brush and dustpan can be found behind the door in the kitchen.

bedroom

The beds are always freshly made on arrival. You can request extra bedding.

key

On arrival, you get a front door key. Please enter this on your departure back again.

Telephone and wireless

The Wi-Fi is free for our guests. If you are interested in the Internet, we can give you the wireless key. This is changed regularly for security.

Ferienhaus St. Ingbert

Im Notfall / Emergency Number

Wir möchten es nicht hoffen, aber im Falle eines Notfalles hier die wichtigsten Telefonnummern.

We do not want to hope, but in the case of an emergency here the most important telephone numbers:

Petra und Jochen Moses – Ihre Vermieter / landlord and landlady

Festnetz: 06894-38 63 02

Mobil: 0170-20 55 947

Polizei / police

Notruf 110

Polizeiinspektion / police department

06894 - 1090

Feuerwehr, Notarzt, Unfallrettung / fire department

112

Ärztliche Notfalldienstzentrale an Wochenenden und Feiertagen / Emergency medical service center at weekends and on public holidays

Einheitliche Rufnummer

116 117

Kreiskrankenhaus St. Ingbert / hospital

Klaus-Tussing-Straße 10, 66386 St. Ingbert

06894 / 1080

Universitätsklinikum des Saarlandes / medical center

Kirrberger Straße 100, 66424 Homburg

06841 / 160

Landstuhl Regional Medical Center

Gebäude (Building) 3377, 66849 Landstuhl

06371 / 94645762

Ferienhaus St. Ingbert

Apotheken / pharmacy

Rohrbach Apotheke Christoph Dahlem
Obere Kaiserstraße 128, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
06894 / 52345

Johannis Apotheke
Obere Kaiserstraße 13, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
06894 / 53500

Rosen Apotheke
Rickertstraße 17, 66386 St. Ingbert
06894 / 4993

Ingobertus Apotheke
Poststraße 26, 66386 St. Ingbert
06894 / 92680

DocMorris Apotheke
Kaiserstraße 15, 66386 St. Ingbert
06894 / 35522

Ferienhaus St. Ingbert

Allgemeinmedizin und Praktische Ärzte in der Umgebung / general practice and practitioners around

Dr. Behr/ Dr. Boßlet
Obere Kaiserstraße 127, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
06894 / 5616

Gemeinschaftspraxis Dr. Segner – Braun - Kirsch
Lindenstraße 3, 66386 St. Ingbert-Hassel
06894 / 92 14 90
und
Hauptstraße 98, 66386 St. Ingbert-Oberwürzbach
06894 / 99 88 10

Kinder- und Jugendmedizin / pediatrician

Dr. Jost
Kaiserstraße 22, 66386 St. Ingbert
06894 / 4209

Dr. Carsten Theis
Oststraße 68, 66386 St. Ingbert
06894 / 2092

Frauenheilkunde / gynecologist

Gyn alliance Neunkirchen
Stummstraße 2, 66538 Neunkirchen
06821 / 931 900

Gyn alliance St. Ingbert
Klaus-Tussing-Straße 10, 66386 St. Ingbert
06894 / 382 928

Ferienhaus St. Ingbert

Hals-Nasen-Ohrenheilkunde / neck nose ear doctor

Dr. Marekfa
Kaiserstraße 22, 66386 St. Ingbert
06894 / 345 45

Dr. Simdorn-Frank
Poststraße 3, 66386 St. Ingbert
06894 / 395 93

Augenheilkunde / eye doctor

Dr. Frank
Poststraße 7, 66386 St. Ingbert
06894 / 2728

Dr. Knaflig
Rickertstraße 19, 66386 St. Ingbert
06894 / 377 00

Zahnarzt / dentist

Dr. Unbehend
Hauptstraße 84, 66386 St. Ingbert-Oberwürzbach
06894 / 8100

Dr. Hellenthal
Rickertstraße 5, 66386 St. Ingbert
06894 / 3085

Ferienhaus St. Ingbert

Banken und Geldautomat / credit institution with cash machine

Kreissparkasse Saarpfalz in St. Ingbert-Rohrbach
Obere Kaiserstraße 88, 66386 St. Ingbert
06841 / 1000

Kreissparkasse Saarpfalz in St. Ingbert
Am Markt 3-5, 66386 St. Ingbert
06841 / 1000

Bank 1 Saar in St. Ingbert-Rohrbach
Obere Kaiserstraße 137-139, 66386 St. Ingbert
06894 / 99 89 85 0

Bank 1 Saar in St. Ingbert
Kaiserstraße 17, 66386 St. Ingbert
06894 / 387 10

Commerzbank
Rickertstraße 5-7, 66386 St. Ingbert
06894 / 914 30

Sparda-Bank Südwest eG
Rickertstraße 38a, 66386 St. Ingbert
06131 / 63 63 63

Ferienhaus St. Ingbert

Tankstellen / gas stations

Wir haben Ihnen eine kleine Auswahl an Tankstellen aufgelistet, unter anderem auch Tankstellen, bei denen Sie Erdgas oder LPG/Autogas erhalten können.
We have a small selection of stations listed, including the stations where you can get gas.

Autohaus Erich Bender
Obere Kaiserstraße 7-11, 66386 St. Ingbert
06894 / 5621

Autohaus Rubeck
Obere Kaiserstraße 14-16, 66386 St. Ingbert
06894 / 590 930

Bft tankstelle
Ensheimer Straße 162, 66386 St. Ingbert
06894 / 6626

Aral Tankstelle Autogas
Ensheimer Straße 152, 66386 St. Ingbert
06894 / 6874

Shell Tankstelle open 24 hours
Südstraße 64, 66386 St. Ingbert
06894 / 870 342

Ferienhaus St. Ingbert

Lebensmittelgeschäfte / groceries

Lidl

Industriestraße 4, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
08:00 - 20:00 Uhr

Aldi Süd

Obere Kaiserstraße 3, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
08:00 - 20:00 Uhr

Rewe

Jakob-Oberhauser-Straße 1, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
08:00 - 20:00 Uhr

Frisch-Markt Hoffmann EDEKA

Spieser Landstraße 1, 66386 St. Ingbert
08:00 - 20:00 Uhr

Kaufland

Grubenweg 7, 66386 St. Ingbert
08:00 - 20:00 Uhr

Bäckereien / bakery

Wasgau Bäckerei

Jakob-Oberhauser-Straße 1, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
08:00 - 20:00 Uhr

Bäckerei Staut

Obere Kaiserstraße 61, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
08:00 - 18:00 Uhr, Mittwochs mittags geschlossen
wednesday closed at noon
Tel. 06894 - 5610

Bäckerei Schweitzer

Ebertstraße 17, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
08:00 - 18:00 Uhr, Mittwochs mittags geschlossen
wednesday closed at noon

Bäckerei Konditorei Kayser

Ensheimer Straße 127, 66386 St. Ingbert
Tel. 06894 - 80027

Ferienhaus St. Ingbert

Cafés

Café Schöfer
Kaiserstraße 259, 66386 St. Ingbert
Tel. 06894 - 36463
06:30 - 18:00 Uhr

Café Kraus
Kaiserstraße 9, 66386 St. Ingbert
Tel. 06894 - 3254
06:00 - 18:00 Uhr

Tabakwaren / tobacco products, cigarettes

Deckarm
Obere Kaiserstraße 128, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
Tel. 06894 - 51109

Fahrradgeschäft / bicycle shop

Theodor
Mühlstraße 34, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
Tel. 06894 - 95480

Post / post station

Deutsche Post Filiale
Mc Paper
Kaiserstraße 47, 66386 St. Ingbert

Deutsche Post Filiale
TV Wagner
Obere Kaiserstraße 174, 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Ferienhaus St. Ingbert

Mode, Schuhe und mehr / fashion, shoes and more

Saarbrücken Landeshauptstadt (20 kilometers)

Bahnhofstraße, 66111 Saarbrücken

10:00 - 18:00 Uhr

Parken / parking

Q-Park Beethovenplatz

Sulzbachstraße 20, 66111 Saarbrücken

Neunkirchen (8 kilometers)

Saarparkcenter

Stummstraße 1, 66538 Neunkirchen

09:30 - 20:00 Uhr

Tel. 06821 - 999730

Parken / parking

Saarparkcenter

Stummstraße 1, 66538 Neunkirchen

09:30 - 20:00 Uhr

St. Ingbert (2 kilometers)

Kaufland

Grubenweg 7, 66386 St. Ingbert

08:00 - 20:00 Uhr

Fußgängerzone / pedestrian zone

Kaiserstraße, 66386 St. Ingbert

Ferienhaus St. Ingbert

Restaurants und bistros / restaurants and bistros

Restaurant Bella Italia

Kahler Allee 41, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
direkt am Tennisplatz
06894 - 9909033

Das Bistro

Obere Kaiserstr. 170, 66386 St. Ingbert-Rohrbach
06894 - 9989086

Der Goldene Stern

Ludwigstraße 37, 66386 St. Ingbert
06894 - 92620

Sudhaus Genussloft

Kaiserstraße 170, 66386 St. Ingbert
06894 - 103 333

Burgen / castles

Burg Kirkel, Kirkel

Ein Besuch der mittelalterlichen Burgruine Kirkel lohnt sich zu allen Jahreszeiten. Am interessantesten ist es in den Sommermonaten, wenn der "Kirkeler Burgsommer" mit Handwerkdorf und vielen Veranstaltungen lockt.

www.kirkel.de

06841 - 80980

Burg Kerpen, Illingen

Wasserburg in Illingen, Landkreis Neunkirchen.

Der Rundturm der Burg blieb bis heute erhalten und beherbergt einen kleinen Festsaal und die Burgkapelle. Burgpark jederzeit frei zugänglich.

www.illingen.de, www.burgkerpen.de

Burg Nohfelden, Nohfelden

Jährlich zwischen Mai und Oktober bildet die Burganlage in Rahmen des Nohfelder Burgsommers die Kulisse für zahlreiche Veranstaltungen.

www.nohfelden.de

06851 - 8850

Burg Montclair, Mettlach

Restaurierte Burgruine mit Museum und Restaurant auf dem Rücken der Saarschleife. Führung mit dem Burggespenst, der Burgdame oder dem Ritter möglich.

www.burg-montclair.de

06865 - 91150

Ferienhaus St. Ingbert

Burgen / castles

Burg Kirkel, Kirkel

a visit to the mediaeval Castle Kirkel worthwhile in all seasons.
most interestingly, it is in the summer months, when the "Kirkeler Burg-
summer " lures with artisan village and many events
www.kirkel.de
06841 - 80980

Burg Kerpen, Illingen

Wasserburg in Illingen, district Neunkirchen.
the round tower of the castle preserved until today and includes a small
festive Hall and the castle chapel. castle park accessible at all times.
www.illingen.de, www.burgkerpen.de

Burg Nohfelden, Nohfelden

year between may and october fortress forms part of the nohfelder
castle summer the backdrop for numerous events.
www.nohfelden.de
06851 - 8850

Burg Montclair, Mettlach

restored castle ruins with museum and restaurant in the back of the saarloupe.
leadership with the castle ghost, the castle lady or knight possible.
www.burg-montclair.de
06865 - 91150

Ferienhaus St. Ingbert

Museen / museums

Erlebniszentrum Villeroy und Boch und Alte Abtei, Mettlach

Montag bis Freitag 9-18 Uhr, Samstag und Sonntag 9.30 - 18 Uhr
(66 km, Fahrzeit ca. 48 Min.).
06864 - 811020
www.villeroy-boch.com/erleben

Museum Fellenbergmühle, Merzig

betriebsfähige feinmechanische Werkstatt von 1929 mit Wasserkraft,
Transmissionsriemen und mehr.
Marienstraße 34, 66663 Merzig
Täglich 14.30-17 Uhr
06861 - 76813

Museum Schloss Fellenberg

Präsentation der regionalen Geschichte mit modernen audiovisuellen und
interaktiven Medien.
Dienstag bis Sonntag, Feiertag 14-18 Uhr
06861 - 793030
www.museum-schloss-fellenberg.de

Römermuseum Homburg-Schwarzenacker

Das Freilichtmuseum bietet die Möglichkeit eine Römerstadt selbst zu erkunden.
April bis Oktober täglich 9-17 Uhr
Gästeführung November, Februar und März täglich 10-16 Uhr
06848 - 730777
www.roemermuseum-schwarzenacker.de

Saarlandmuseum in der Landeshauptstadt

Die Kunstgegenstände verteilen sich auf das Museum in der Schlosskirche, die
Alte Sammlung und die Moderne Galerie mit ihrem Skulpturengarten. Von inter-
nationalem Renommee ist vor allem die Moderne Galerie mit herausragenden
Werken des 19. und 21. Jahrhunderts. Eintritt bis 18 Jahre frei.
Dienstag, Donnerstag bis Sonntag 10-19 Uhr, Mittwoch 10-20 Uhr
0681 - 9964234
www.saarandmuseum.de

Stadtgalerie Saarbrücken

die Stadtgalerie präsentiert zeitgenössische Kunst und Wechselausstellungen aus
Gegenwartskunst, Neuen Medien, Performance und Video-Kunst.
Dienstag bis Freitag 12-19 Uhr, Samstag, Sonntag und an Feiertagen 11-19 Uhr
0681 - 9054912
www.stadtgaleri-saarbruecken.de

Ferienhaus St. Ingbert

Museen / museums

adventure center Villeroy und Boch und Alte Abtei, Mettlach

monday to friday 9-18 h, Saturday and sunday 9.30 - 18 h

06864 - 811020

www.villeroy-boch.com/erleben

Museum Fellenbergmühle, Merzig

operational precision mechanical workshop of 1929 with hydropower, transmission belts and more.

Marienstraße 34, 66663 Merzig

every day 14.30-17 h

06861 - 76813

Museum Schloss Fellenberg

presentation of regional history with modern audiovisual and interactive media.

tuesday to sunday, holiday 14-18 h

06861 - 793030

www.museum-schloss-fellenberg.de

Römermuseum Homburg-Schwarzenacker

the open air museum offers the possibility of a roman town, to explore themselves
april bis october every day 9-17 h

guest guide november, february and march every day 10-16 h

06848 - 730777

www.roermuseum-schwarzenacker.de

Saarlandmuseum in der Landeshauptstadt

the works of art spread over the museum in the castle church, old collection and Modern Gallery with its sculpture garden. From international reputation is mainly the Modern Gallery with outstanding works of the 19th and 21st centuries.

Free admission to 18 years.

tuesday, thursday to sunday 10-19 h, wednesday 10-20 h

0681 - 9964234

www.saarandmuseum.de

Stadtgalerie Saarbrücken

the city Gallery presents contemporary art and temporary exhibitions

contemporary art, new media, Performance and Video Art.

tuesday to friday 12-19 pm, saturday, sunday and public holidays 11-19 h

0681 - 9054912

www.stadtgaleri-saarbruecken.de

Ferienhaus St. Ingbert

Freizeit und Sport

Die Pur

Die Pur wurde von Mountainbike-Experten konzipiert und bietet auf den zwei Touren "NORD-WEST" und "RUND UM ST. INGBERT" einzigartiges Naturerleben und sportliche Herausforderung auf dem Bike. Unterschiedlichste Schwierigkeitsgrade sorgen für abwechslungsreiches Fahren auf 40 oder 50 km Streckenlänge. Alles zu der Strecke finden Sie unter:
<http://www.mtb-strecke.de>

Die Sieben-Weiher-Tour

Die Sieben-Weiher-Tour ist eine Radtour rund um Sankt Ingbert, die viel Spaß für die ganze Familie bietet. Der Schwerpunkt dieser Tour liegt auf dem Kennenlernen der zahlreichen schönen Weiheranlagen Sankt Ingberts, seiner Stadtteile und Niederwürzbachs.
<http://www.st-ingbert.de/2058.0.html>

Tennisanlage

Tennisanlage mit Beach-Volleyball Feld und Restaurant ca. 300 Meter entfernt.
Kahler Allee 41, 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Kinder-Verkehrsübungsplatz

Ein Kinder-Verkehrsübungsplatz ganztägig geöffnet in 250 Metern Entfernung.
Kahler Allee, 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Wasserwelt

St. Ingberter Wasserwelt "das blau" ein Frei-und Hallenbad ca. 2 km entfernt
Am Mühlwald, 66386 St. Ingbert
<http://www.das-blau.de/>

Saarland-Thermen

Die Saarland-Therme ist ein Thermalbad in Kleinblittersdorf, ca. 21 km entfernt.
Zum Bergwald 1, 66271 Kleinblittersdorf
<http://www.saarland-therme.de>

Minigolf

In unmittelbarer Nachbarschaft zum "blau" ist eine Minigolf-Anlage mit Restaurant.
<http://www.gasthaus-minigolf.de>

Ferienhaus St. Ingbert

Gondwana-Park Das Praehistorium

Gondwana-Park oder Dino-Park in Schiffweiler (12km, Fahrzeit ca. 17 Min.).
Bildstockstraße, 66578 Schiffweiler
<http://www.gondwana-das-praehistorium.de>

Kletterpark

Der größte freistehende Kletterpark Europas im Merziger Yachthafen (58km, Fahrzeit ca. 40 Min.).
Saarwiesenring 14, 66663 Merzig
Tel. 06861- 9164055
<http://www.kletterhafen.de>

Zoo

Neunkircher Zoo (15km, Fahrzeit ca. 15 Min.).
Zoostraße 25, 66538 Neunkirchen
Tel. 06821 - 21853
<http://www.zoo-neunkirchen.de>

Wolfspark Merzig

Wolfspark Merzig (62km, Fahrzeit ca. 46 Min.).
Waldstraße 204, 66663 Merzig
Tel. 0171 / 7496999
<http://www.wolfspark-wernerfreund.de>

Wildpark Freisen

Naturwildpark Freisen (37 km, Fahrzeit ca. 40 Min.).
Hermbacherhof 1, 66629 Freisen
Tel. 06855 - 6365
<http://www.naturwildpark-freisen.de/>

Rosengarten

Zweibrücker Rosengarten (21km, Fahrzeit ca. 16 Min.).
Europas Rosengarten in der pfälzischen Stadt Zweibrücken ist eine über 50.000 qm große Parkanlage, in der mehr als 60.000 Rosenstöcke von 2.000 verschiedenen Sorten arrangiert sind.
Rosengartenstraße 50, 66482 Zweibrücken
06332 479330
<http://www.rosengarten-zweibruecken.de>

Ferienhaus St. Ingbert

Landgestüt Zweibrücken

Große Springturniere im Landgestüt Zweibrücken von August bis Oktober. Erfahren Sie auf einer Gestütsführung, wie Pferde auf dem Landgestüt in mehr als 250 Jahren lebten und wie sich die Zuchttiere und Arbeiten dieser edlen Tiere veränderten.

Gutenbergstraße 16, 66482 Zweibrücken

Tel. 06332 - 17556

<http://lg-zw.de>

Glashütter Weiher

Der Glashütter Weiher im Naherholungsgebiet St. Ingbert-Rohrbach (3 km entfernt, Fahrzeit ca. 8 Min.)

Rund um den Weiher sind Spazierwege, Wanderwege und Reitpfade angelegt. Es gibt Möglichkeiten zum Angeln. Die Fischerhütte liegt in unmittelbarer Nähe.

Tel. 06894 - 135 14

<https://www.saarpfalz-touristik.de/Media/Attraktionen/Glashuetter-Weiher>

Landeshauptstadt Saarbrücken

Die Landeshauptstadt Saarbrücken mit ihrem französischen Flair und der sehenswerten Altstadt lädt zum Bummeln ein (22 km entfernt, Fahrzeit ca. 20 Min.).

Saar-Spektakel

Am ersten Wochenende im August bringt das Saar-Spektakel maritimen Flair an die Saarbrücker Saar. Mit einem abwechslungsreichen Bühnenprogramm und zahlreichen Highlights auf und neben der Saar lädt es Partygänger, Familien, Kinder und Touristen zu einem einzigartigen Erlebnis. Immer im Anfang August.

Saarwiesen unterhalb des Staatstheaters, Saarbrücken

Tel. 0681 - 9380911

<http://www.saarspektakel.de/>

Staatstheater Saarbrücken

Das Saarländische Staatstheater zeigt im Staatstheater und in der Alten Feuerwache Stücke aus den Bereichen Musiktheater, Schauspiel, Tanztheater und Konzerte.

Schillerplatz 1, 66111 Saarbrücken

Telefon: 0681 30920

Ferienhaus St. Ingbert

Freetime and sports

The Pur

The Pur designed MTB experts and offers on the two Tours "NORTH WEST" and "AROUND ST. INGBERT" unique nature experience and sporting challenge on the bike. Different difficulty grade provide varied driving at 40 or 50 km length.

Everything about the route, see:

<http://www.mtb-strecke.de>

Die Sieben-Weiher-Tour

The seven-pond-tour is a bike ride around Sankt Ingbert that for fun the whole family. The focus of this tour is on the meet the numerous beautiful pond plants Sankt Ingberts, its neighborhoods and Niederwürzbachs.

<http://www.st-ingbert.de/2058.0.html>

Tennisanlage

Tennis facility with beach volleyball court and restaurant about 300 meters away.
Kahler Allee 41, 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Kinder-Verkehrsübungsplatz

A children's Verkehrsübungsplatz open all day within 250 meters.

Kahler Allee, 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Wasserwelt "das blau"

St. Ingbert water world "the blue" a free and indoor swimming pool 2 km away

Am Mühlwald, 66386 St. Ingbert

<http://www.das-blau.de/>

Saarland-Thermen

The Saarland-Therme is a thermal bath in Kleinblittersdorf, about 21 km away
Zum Bergwald 1, 66271 Kleinblittersdorf

<http://www.saarland-therme.de>

Minigolf

Located just outside the "blue" is a mini golf course with restaurant.

<http://www.gasthaus-minigolf.de>

Ferienhaus St. Ingbert

Gondwana-Park Das Praehistorium

Gondwana Park or Dino Park in Schiffweiler (12 km, travel time about 17 min.).
Bildstockstraße, 66578 Schiffweiler
<http://www.gondwana-das-praehistorium.de>

Kletterpark

The largest freestanding climbing park in Europe Merzig Marina (58 km, travel time about 40 min.).
Saarwiesenring 14, 66663 Merzig
Tel. 06861- 9164055
<http://www.kletterhafen.de>

Zoo

Neunkircher Zoo (15 km, travel time about 15 Min.).
Zoostraße 25, 66538 Neunkirchen
Tel. 06821 - 21853
<http://www.zoo-neunkirchen.de>

Wolfspark Merzig

Wolf Park Merzig (62 km, travel time ca. 46 Min.).
Waldstraße 204, 66663 Merzig
Tel. 0171 / 7496999
<http://www.wolfspark-wernerfreund.de>

Wildpark Freisen

Natural wildlife park Freisen (37 km, travel time about 40 Min.).
Hermbacherhof 1, 66629 Freisen
Tel. 06855 - 6365
<http://www.naturwildpark-freisen.de/>

Rosengarten

Zweibrücker Rosengarten (21km, travel time about 16 min.).
Europas Rosengarten in the Palatinate Zweibrücken is about 50,000 square meters big park, different in the more than 60,000 rosebushes of 2,000 varieties are arranged.
Rosengartenstraße 50, 66482 Zweibrücken
06332 479330
<http://www.rosengarten-zweibruecken.de>

Ferienhaus St. Ingbert

Landgestüt Zweibrücken

Big Spring Tournament at the State Stud Zweibrücken August to October. Learn on a stud guide as horses on the State Stud in more 250 years lived and how the breeding animals and work these noble animals altered. Gutenbergstraße 16, 66482 Zweibrücken
Tel. 06332 - 17556
<http://lg-zw.de>

Glashütter Weiher

developed The Glashütte pond in the recreation area St. Ingbert-Rohrbach (3 km removed, takes about 8 min.)
Around the pond footpaths, trails and bridle paths are created. There are opportunities for fishing. The fisherman's cottage is located in the immediate vicinity.
Tel. 06894 - 135 14
<https://www.saarpfalz-touristik.de/Media/Attraktionen/Glashuetter-Weiher>

Landeshauptstadt Saarbrücken

The state capital Saarbrücken with French flair and worth seeing old town invites you to stroll (22 km away, takes about 20 min.).

Saar-Spektakel

On the first weekend in August, the Saar spectacle brings maritime flair at the Saarbrücken Saar. Offering a varied stage program and numerous highlights on and off the Saar it invites partygoers, families, children and tourists a unique experience. Always in the beginning of August. Saarwiesen below the State Theatre, Saarbrücken
Tel. 0681 - 9380911
<http://www.saarspektakel.de/>

Staatstheater Saarbrücken

The Saarland State Theater shows at the State Theatre and the Old Fire guard pieces from music theater, drama, dance and theater concerts. Schillerplatz 1, 66111 Saarbrücken
Telefon: 0681 30920

Wandern

Entdecken Sie beim Wandern die herrliche Landschaft des Biosphärenreservates Bliesgau. Weite Ausblicke, schöne Wälder, Felsen und grüne Streuobstwiesen warten auf zahlreichen Wandertouren im Biosphärenreservat Bliesgau auf Sie!

Die Region bietet sowohl erfahrenen und sportlichen Wanderern als auch Familien und Genuss-Wanderern viel Abwechslung auf gut markierten Wanderwegen.

Im Biosphärenreservat Bliesgau können sie auch „ausgezeichnet“ wandern: Fünf Premiumwanderwege lassen keine Wünsche offen! Ob kurze Halbtageswanderungen oder Mehrtagestouren auf dem Bliessteig oder Jakobsweg – Sie können sich aus einem vielfältigen Angebot die Tour heraussuchen, die für Sie am besten passt!

Mit unserem interaktiven Tourenplaner AlpRegio können Sie ganz bequem Ihre eigene Tour zusammenstellen!

<https://www.saarpfalz-touristik.de/Urlaubsthemen/Wandern>

Saarpfalz-Touristik

In der Saarpfalz gibt es viel zu sehen und zu erleben.

Paradeplatz 4, 66440 Blieskastel

Tel. 06841 1047174

<https://www.saarpfalz-touristik.de/>

Ferienhaus St. Ingbert

Hike

Discover hiking the magnificent scenery of the Biosphere Reserve Bliesgau. Extensive views, beautiful forests, rocks and green orchards waiting for numerous hiking tours in the Biosphere Reserve Bliesgau on you!

The region offers both experienced and athletic walkers and families and pleasure-walkers plenty of variety on well-marked trails.

In Biosphere Bliesgau they can also "excellent" hike:
Five premium hiking trails leave nothing to be desired! Whether short half-hikes or multi-day trips on the Blies riser or St. James - You can from a diverse range pick out the tour for you suits!

With our interactive tour planner AlpRegio you can sleep comfortably
Your own tour together!

<https://www.saarpfalz-touristik.de/Urlaubsthemen/Wandern>

contact:

Saarpfalz-Touristik

In the Saarpfalz there is plenty to see and do.

Paradeplatz 4, 66440 Blieskastel

Tel. 06841 1047174

<https://www.saarpfalz-touristik.de/>

